

Rettl interpretiert Kärntner Anzug neu

Politische Stimmung jederzeit einstellbar

Der Kärntner Anzug gehört der Vergangenheit an. Zumindest, wenn es nach Villachs Edel-Schneider und „Highlander“ Thomas Rettl geht. Er präsentiert eine Neuinterpretation, die die Liebe zu Kärnten im Jubiläumsjahr der Volksabstimmung perfekt ausdrückt.

Das Outfit sieht nicht nur umwerfend aus, sondern sorgt aufgrund des Schnitts, der Stoffauswahl, der Farben und Accessoires für perfekte Alltagstauglichkeit. Das Stretch-Material des Anzugs garantiert nicht nur ein rasches Ein- und Ausziehen sondern toleriert auch Gewichtszunahmen von bis zu 20 Kilo. Unverzichtbar: Kärntner Wappen (auf der rechten Brust), der Text des Kärntner Heimatliedes (Innenseite Cape), Kärnten Karo (Schlagseite der Hosenbeine) und Hirschhornknöp-

fe. Wichtigstes Detail: politisches Stimmungsbarometer auf der linken Brust, je nach Saison, Wetter, Laune, Veranstaltung einstellbar.

Foto: Zeit



Thomas Rettl und seine Neuinterpretation des „Kärntners“